



Regierungsratsbeschluss vom 11. November 2014

Ratschlag «Staatsbeitrag an den Verein für Kinderbetreuung Basel betreffend Mütter- und Väterberatung Basel-Stadt für die Jahre 2015 bis 2018»

P141151

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat mit dem Ratschlag «Staatsbeitrag an den Verein für Kinderbetreuung Basel betreffend Mütter- und Väterberatung Basel-Stadt für die Jahre 2015 bis 2018», den Staatsbeitrag zugunsten der Mütter- und Väterberatung um 150'000 Franken zu erhöhen. Der Staatsbeitrag für die kommenden vier Jahre wird somit insgesamt 4'160'000 Franken (zuzüglich Teuerung gemäss § 12 des Staatsbeitragsgesetzes) betragen.

Die Mütter- und Väterberatung stellt für alle Eltern und Erziehungsberechtigten mit Kindern im Alter von 0 bis 5 Jahren ein niederschwelliges Beratungsangebot zur Prävention und Gesundheitsförderung bereit. Die Niederschwelligkeit des Angebots (Beratung ohne Voranmeldung, Hausbesuche, Telefonberatung, für Familien kostenfrei) hat sich bewährt, die Beratungsleistung konnte in den vergangenen Jahren gesteigert werden. Die Beraterinnen sind voll ausgelastet, dennoch können noch nicht alle Familien erreicht werden. Die Mütter- und Väterberatung soll für die Optimierung des Angebots mehr Ressourcen erhalten.

